



83987 - Quiere ir a la peregrinación, pero le salen unas gotas después de orinar y le resulta demasiado difícil lavar la ropa

Pregunta

Quiero hacer la peregrinación en nombre de mi hermano que ha fallecido, pero sufro del problema de que unas gotas de líquido transparente y pegajoso (no orina) salen después de orinar en diferentes momentos, lo que significa que tengo que lavar mi ropa antes de cada oración. Mi pregunta es: ¿puedo realizar la peregrinación mayor en nombre de mi hermano este año, aunque esto me cause dificultades durante la consagración ritual y la oración, o debo retrasar la peregrinación hasta que reciba tratamiento, *in sha Al-lah*? Otra pregunta: ¿Se consideran estas gotas como *madhi* o *wadi* o alguna otra secreción? ¿Cuál es el veredicto en cada caso?

Respuesta detallada

Alabado sea Dios.

En primer lugar:

Lo que sale después de orinar suele ser *wadi*, que es un líquido blanco espeso que sale en gotas blanquecinas. Es impuro (*nayis*) e invalida la ablución.

An-Nawawi (que Al-lah lo tenga en Su misericordia) dijo, explicando las diferencias entre *madhi* y *wadi*: “En cuanto al *madhi*, es un líquido blanquecino delgado y pegajoso que se emite con o sin deseo; no brota a borbotones y no va seguido de cansancio, y uno puede no ser consciente de que se está emitiendo. Tanto hombres como mujeres experimentan esto.

En cuanto al *wadi*, es un líquido espeso, blanco y turbio que se asemeja al *mani* en su grosor, pero se diferencia en su condición turbia y no tiene olor. Sale inmediatamente después de orinar, o al cargar objetos pesados, y sale una o dos gotas a la vez, y así sucesivamente. Los eruditos están unánimemente de acuerdo en que el baño ritual (*ghusl*) no es necesario cuando se emiten *madhi*



y wadi" (*Al Maymu'*, 2/160).

Al *Sheij* Muhammad Ibn Yibrín (que Al-lah lo tenga en Su misericordia) se le preguntó: "Cuando termino de orinar, veo que sale un líquido parecido al *mani*, y no sé si tengo que realizar el *ghusl* cada vez que orino o qué debo hacer". Porque no estoy seguro de si sus efectos son los mismos que los efectos del coito".

Él respondió:

"Este *mani* que sale después de orinar es el conocido *wadi*. Debido a que sale después de orinar y fluye fácilmente, no requiere el *ghusl*, sino que solo invalida la ablución, por lo que tienes que lavar el pene después de eso y hacer la ablución, pero no tienes que tomar un baño. El *ghusl* solo es requerido cuando el *mani* se emite a chorros y con sensación de placer, de lo contrario, no es necesario. Chorros significa cuando brota con fuerza, no como la orina, que fluye o sale en gotas. Así que no importa si sale así" (*Fatáwa Islamiyah*, 1/226).

Ver también la respuesta a la pregunta [47693](#).

Segundo:

Siempre y cuando estas gotas solo salgan después de orinar, entonces no es como la incontinencia urinaria en la que la orina sale constantemente y la persona no tiene control sobre ella. En ese caso, usted debe prepararse para orar antes de que comience el tiempo de la oración, para que tenga tiempo suficiente para que estas gotas se detengan. Debe llevar contigo un pedazo de tela o un pañuelo para evitar que esa impureza (*nayása*) se extienda a su ropa. Así, solo tendrá que cambiar el paño, y esto le resultará más fácil que lavar su ropa o cambiarla.

Si se olvida de poner la tela, o la *nayása* se extiende a su ropa, y es demasiado difícil lavarla o cambiarla por alguna razón, entonces esperamos que no cargue con culpa si reza con ella.

El *Sheij* Muhammad Ibn Baz (que Al-lah lo tenga en Su misericordia) dijo: "La persona que sufre de incontinencia urinaria y no ha sido tratada con éxito, tiene que realizar la ablución menor en cada oración después de que comienza el tiempo para ello". Debe lavarse todo lo que haya alcanzado



su cuerpo, y debe apartar ropa limpia para rezar, si eso no le causa demasiada dificultad, de lo contrario, se lo disculpa, porque Al-lah dice en el Corán (lo que en español se interpreta así): {Esfuércense por la causa de Al-lah como es debido. Él los eligió [para que sigan Su religión] y no les prescribió nada que no puedan cumplir} [Corán 22:78]; y: {Al-lah desea facilitarles las cosas y no dificultárselas; alaben y agradezcan a Al-lah por haberlos guiado} [Corán 2:185]. Y el Profeta Muhammad (que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él) dijo: "Cuando te ordene hacer algo, haz todo lo que puedas de ello".

Usted debe tomar precauciones para evitar que la orina se extienda a su ropa o su cuerpo o al lugar donde está orando" (*Fatáwa Islamiah*, 1/192).

No es permisible para usted orar cuando estas gotas están saliendo, siempre y cuando sepa que se detendrán, incluso si eso lo lleva a perder el tiempo de oración en congregación.

A los eruditos del Comité Permanente se les preguntó: "Hay un hombre que tiene incontinencia urinaria, que aparece por un tiempo después de orinar, pero si espera hasta que cese la incontinencia, la oración en congregación habrá terminado. ¿Cuál es el fallo?".

Ellos respondieron: "Si él sabe que la incontinencia terminará, no es permisible que ore en ese estado, buscando la virtud de orar en congregación. Más bien, tiene que esperar hasta que se detenga, luego lavar su parte íntima (*instinya'*) y hacer la ablución, y realizar su oración incluso si se pierde la oración en congregación. Debe apresurarse a limpiar sus partes íntimas y realizar el *wudu'* después de que comience el tiempo de la oración, con la esperanza de que pueda rezar en congregación" (*Fatáwa Al Láynah Ad-Dá'imah*, 5/408).

En tercer lugar:

Con respecto a hacer la peregrinación mayor en nombre de su hermano este año o el próximo después de haber sido tratado, vea cuál es más fácil para usted, y no importa si retrasa la peregrinación en su nombre hasta el siguiente año.

Y Al-lah sabe más.